
 
Estado do Rio Grande do Sul 

CÂMARA MUNICIPAL DE FORQUETINHA 
 

 

Senhora Presidente: 

 

 Jair Jacó Groders, vereador desta Câmara de Vereadores, solicita à 

Administração Municipal que verifique a possibilidade de implantar uma placa 

de sinalização próximo à entrada da estrada de acesso para a empresa 

Giovanella, indicando que para ir a São Vitor deve ser usado o trajeto de asfalto 

novo, pois muitos cidadãos querendo ir para São Vitor acabam entrando na 

estrada que vai para a empresa. 

 

Forquetinha, 17 de agosto de 2023. 

 
 
 
 

      Jair Jacó Groders 
      Vereador 
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